



Club de l'Homme, chef d'entreprise

Écoute, Échange, Entraide,
Épanouissement, Équilibré, Efficacité

Christophe MARTEAU

Président du groupe
KAN2BAZ LILLE MÉTROPOLE
et dirigeant
de PATRINORD CONSEIL



Le club e⁶, n'est pas un club d'affaires mais un lieu de débats !

■ Par Sabine FAILLE

Le Club e⁶ a pour objectif de rompre la solitude du chef d'entreprise par le partage d'expériences et de compétences, favorisant par l'échange la progression de l'homme, chef d'entreprise, et ce, dans le respect de six valeurs : écoute, échange, entraide, épanouissement, équilibre et efficacité.

Ce mois ci nous rencontrons Christophe MARTEAU, président du groupe KAN2BAZ LILLE MÉTROPOLE et dirigeant de PATRINORD CONSEIL, dont il est le fondateur. Une entreprise née de la capitalisation d'expériences acquises au sein d'établissements bancaires (CIC, BNP, ROTHSCHILD) sur les marchés financiers et la gestion de patrimoine et qu'il nous présente en quelques mots : «véritable architecte de stratégies patrimoniales sur-mesure, notre structure audite, analyse et bâtit des solutions patrimoniales complètes (civiles, juridiques, sociales, financières et fiscales) afin de répondre à vos objectifs en terme de développement de patrimoine, de consolidation, de protection et de pérennité de ce dernier.»

• La Gazette : Comment avez-vous connu le club e⁶ ?

J'ai été parrainé par Jérôme KLEIN notaire à Lille en 2011, j'ai donc intégré ce groupe qui s'appelait à l'époque «Lille sud» et qui était en pleine mutation. 3 ans plus tard, me voici président. Je suis ravi de cette confiance accordée et j'essaie de poursuivre la politique de redynamisation impulsée par mes prédécesseurs Ahmed MEZINE et Ludovic PLOUVIER. J'essaie ainsi d'assumer au mieux ma part de responsabilité dans le groupe. Nous sommes dans un cadre associatif et chaque membre se doit d'être, dans la mesure du possible, acteur et non simplement consommateur. Cela m'apporte beaucoup tant sur le plan personnel que professionnel. Ces nouvelles

responsabilités m'ont dévoilé de nouvelles facettes de ma personnalité, au regard de mes nouveaux interlocuteurs et environnements, une expérience très enrichissante. J'ai la chance de faire partie d'un groupe soudé souhaitant aller de l'avant. Le Club e⁶ est avant tout une aventure humaine extraordinaire dès lors qu'on accepte d'y consacrer un peu de temps.

• La Gazette : Quelles étaient vos attentes en l'intégrant ?

Je venais de créer ma propre structure quand j'ai intégré le groupe et l'idée d'échanger à titre professionnel dans un cadre convivial m'a beaucoup séduit. J'attendais de nos réunions un partage d'expérience et un retour objectif sur mes pratiques et sur mon activité. Nos réunions de groupe ont été l'illustration parfaite de cette ouverture d'esprit, grâce notamment à cette hétérogénéité qui permet d'aborder des sujets d'intérêts communs sous des angles totalement différents. Un réel temps d'écoute, de réflexion et de partage, qui me fait dire que le club e⁶ n'est pas un club d'affaires comme les autres, mais bel et bien un lieu où chaque membre joue le jeu de la liberté d'échanges !

• La Gazette : Comment fonctionne votre groupe ?

Nous nous réunissons 1 fois par mois de 12h à 16h pour un déjeuner. Notre format organisationnel évolue d'une année sur

l'autre, selon le style du Président et les souhaits du groupe. Le taux de présence est un indicateur du bon fonctionnement du Club et donc de l'intérêt des membres pour nos réunions. Pour cela, il faut donner du rythme, innover et rester dans un esprit de parfaite convivialité. C'est dans cette optique que nous avons mis en place cette année, un calendrier et un cadre de présentation de nos propres entreprises. 1 fois sur 2 à tour de rôle, l'un d'entre nous, nous fait ainsi découvrir son entreprise au travers d'outils préétablis en commun. Un exercice qui permet à chacun de se sentir non seulement totalement impliqué, mais aussi de prendre le recul nécessaire à l'analyse de ses pratiques au travers de données d'ordre qualitatives et quantitatives. Un temps d'arrêt que nous ne prendrions pas, je pense si nous n'avions pas cette opportunité de pouvoir le faire sereinement dans nos réunions.

L'autre axe que nous développons et celui des débats d'idées via l'intervention de professionnels extérieurs ou de visites de lieux qui nous interpellent. Nous nous sommes ainsi déplacés sur le campus de l'Edhec pour en comprendre la stratégie de développement, nous comptons aussi nous rendre à l'aéroport de Lesquin, pour y aborder le thème de l'intégration de ses activités dans le tissu économique régional. Nous avons aussi en début d'année, accueilli un intervenant pour nous éclairer sur le management de transition. Un programme bien rempli donc, qui nous l'espérons fera des émules.

CLUB LILLE MÉTROPOLE: KAN2BAZ

• Président :
Christophe MARTEAU
PATRINORD CONSEIL
LILLE

• Vice-Président :
Stéphane DUCLOS
SUBDECO - SECLIN

• Membres :
Ludovic PLOUVIER
ULYS - LINSSELLES
Pierre Henri BRAEMS
PH INGENIERIE - ROUBAIX

Jérôme DELEPLANQUE
PERSPECTIVES - BONDUES

Hervé ÉVRARD
MGC - TEMPLEMARS

Olivier HENNEVIN
STUDIO EDIPOLE
VILLENEUVE D'ASCO

BRUNO HERMAN
RUYANT - WAVRIN

GRÉGORY PETIT
MARGAY TRADING - LINSSELLES

Ahmed MEZINE
NOCEA PROPRETÉ SERVICE
MARCQ EN BAROEUL

Olivier DOVERGNE
SOLIDD - VILLENEUVE D'ASCO

Linda GRANATO
IMEX Et GO - LA MADELEINE

Christophe VOLCKE
EURO CHIMIE INDUSTRIE
PÉRONNE EN MÉLANTOIS

Vous êtes chef d'entreprise, vous souhaitez rejoindre un groupe du Club e⁶, pour échanger, partager et donc améliorer votre condition d'entrepreneur, envoyez votre candidature à contact@clube6.fr



NOS PARTENAIRES



UNIVERSITÉ
CATHOLIQUE
DE LILLE 1875

